



WATERKOTTE GmbH

Gewerkenstr. 15
D-44628 Herne
Telefon: +49 (0) 23 23 9376-0
E-Mail: info@waterkotte.de
www.waterkotte.de

Branche: Herstellung von Heizsystemen

Schwerpunkt: Luft- und Erdwärmepumpen

Mitarbeiter: 160

Eingesetzte Software/ Module:

GECKO Finanzbuchhaltung, Kostenrechnung,
Anlagenbuchhaltung, BI/Cube (Controlling)

Durchgängige Prozesse dank der eGECKO Software

Die Waterkotte GmbH ist mit über 50 Jahren Erfahrung Hersteller nachhaltiger Energiesysteme auf Basis der Wärmepumpe. Unternehmensgründer Klemens Oskar Waterkotte heizte bereits 1968 sein eigenes Haus mit umweltfreundlicher Erdwärme. Mit seiner Pionierleistung beginnt die Erfolgsgeschichte der Wärmepumpe in

Deutschland und seine Idee der regenerativen Energienutzung ist bis heute das Fundament des Unternehmenserfolgs. Waterkotte entwickelt und fertigt Luft- und Geothermie-Wärmepumpen in einem breiten Leistungsspektrum für Anwendungen in verschiedensten Gebäudearten, vom Einfamilienhaus bis hin zum Großobjekt.



Die Anforderungen und Prozesse innerhalb eines Unternehmens verändern sich stetig. Die im Hause eingesetzte Software sollte sich an die Prozesse anpassen, um diese abdecken zu können. Bei dem Unternehmen Waterkotte aus Herne wurde das führende ERP-System APplus auf die neuste Version umgestellt, um alle betriebsinternen Prozesse optimal nutzen zu können. Daraus folgte auch eine Umstellung im Bereich der Finanzwesen Software. „Der nahtlose Übergang vom ERP-System zur Finanzwesen Software war uns sehr wichtig“ so David Langhof, der in der Buchhaltung tätig ist. Das war einer der Gründe, warum sich das Unternehmen für die eGECKO Software entschieden hat. „Ein weiterer Grund war, dass wir gerne die Hetkamp GmbH als Dienstleister und Ansprechpartner beibehalten wollten“ so Langhof weiter. Das Consulting-Team von Hetkamp hat nicht nur die Umstellung in den Bereichen Finanzbuchhaltung, Kostenrechnung, Anlagenbuchhaltung und Controlling vorgenommen, sondern war unter anderem auch Ansprechpartner für die Schnittstellen vom ERP-System zu eGECKO. „Die Schulung und Einführung hat super funktioniert.

Wir konnten uns auf alles gut einstellen und bei Fragen oder Änderungen wurde schnell seitens Hetkamp reagiert und alles geklärt“ so Langhof weiter. Somit hat auch der Echtstart der neuen Software reibungslos funktioniert.

„Die eGECKO Software ist sehr intuitiv zu bedienen, sodass wir uns schnell zurechtfinden konnten“ erklärt Herr Langhof. „Die Individualität der Auswertungsmöglichkeiten und Reports ist beeindruckend. Bei all der Auswahl ist es aber manchmal auch wünschenswert, mehr Standardauswertungen zur Verfügung zu haben“ schmunzelt Langhof. „Wir sind mit der Umstellung auf die eGECKO Software sehr zufrieden“ erklärt er.

Das Unternehmen interessiert sich auch für weitere Module und Funktionen innerhalb der eGECKO Software. Zum Beispiel ist die Projektverwaltung ein Thema, das das Unternehmen kurzfristig angehen möchte. Weitere Funktionen, wie die Personalabrechnung mit der integrierten Reisekostenabrechnung, könnten ebenfalls in Zukunft interessant sein.

